

Action

町田市立薬師中学校
第2学年
令和7年12月5日
第30号

今が変わるチャンス！

来週の月曜日と火曜日に三者面談を控えている人もいますが、この三者面談が終わり、終業式を迎える、ウキウキした気分で冬休みが始まり、年が明けると、いよいよ2年生として最後の学期に入ります。3学期は、2年生としての1年間のしめくくりであると同時に、3年生へ向けてのステップでもあります。

三者面談では、多くの人が「進路」に意識を向けていていることや、「3年生になったら頑張らなきゃ！」と思っていることが伝わってきました。そんな思いを持っている反面、それまで何もしなくても、3年生になりさえすれば「変身できる」と思っている人もいるようです。3月が終わるまで何も意識せずにダラダラとけじめのない生活を送っていて、いきなり4月から全力で頑張れるでしょうか？ やはり、4月から「スタートダッシュ」をするためには、今からきちんと準備しておかなくてはなりません。

4月からのスタートダッシュのためには3学期の準備が重要な意味を持ちます。「3学期はもっと頑張らなきゃ！」と思った人は、今が変わるチャンスです。今から一歩でも前向きに変わることができれば、自分自身をもう一歩ステップアップさせようと意識することができれば、3学期を充実させられる可能性が高まります。3学期を充実させることができれば、4月のスタートダッシュを成功させることができるでしょう。三者面談で2学期の自分を振り返ることができた今が変わるチャンスです！ 来週面談予定の人は、来週が変わるチャンスです！

三校連合移動教室

ききょう学級では、11月27日から28日までの2日間で、千葉県の自然や生き物、文化に親しみ、知識を深めることなどを目的に、南大谷中学校と鶴川中学校と連合で移動教室が行われました。マザー牧場など千葉県館山市近辺のいくつかの施設を巡りながら、動物の餌やり体験や野外オリエンテーリング、宿舎でのレクなど、様々な活動が行われました。特に2年生は、職場体験の翌週だったので、疲れもたまっていたかもしれません、それを感じさせないくらい楽しそうに活動する様子がみられました。



職場体験の思い出 その2

